

Aktenzeichen:	
Federführung:	FB 40 Kultur, Jugend, Bildung und Vereine
Bearbeiter/in:	
Datum:	31.10.2007

Beratungsfolge	Termin	Bemerkungen
Magistrat der Stadt Lampertheim	12.11.2007	
Stadtentwicklungs- und Bauausschuss	04.12.2007	

Belegung Adam-Günderoth-Stadion

Sachdarstellung:

Anfrage des Stadtv. Galvagno bzgl. des Adam-Günderoth-Stadions in der Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses der Stadt Lampertheim vom 02.10.2007.

Der Stadtverordnete Galvagno bittet künftig die Belegung des Adam-Günderoth-Stadions entsprechend der Kapazität der Umkleieräume vorzunehmen.

Zu der Anfrage:

Im Hinblick auf den **Trainingsbetrieb** der Sportvereine im Adam-Günderoth-Stadion ist die Problematik einer Überbelegung der Umkleieräume bisher nicht bekannt. Sollten hier von Seiten der Vereine Probleme auftreten, müsste man eine Verringerung der Trainingszeiten in Betracht ziehen. Eine Verlegung von Trainingseinheiten in andere Sportstätten wäre, aufgrund der hohen Auslastung aller Sporteinrichtungen in Lampertheim, nicht möglich.

Wenn man den **Spielbetrieb** an Wochenenden betrachtet kommt es hier des öfteren zu Kapazitätsengpässen. Es ist aber zu beachten, dass die Stadt Lampertheim den Klassenleitern nicht vorgeben kann, wann diese ihre Rundenspiele zu terminieren haben. Den verschiedenen Klassenleitern ist die vorhandene Infrastruktur des Adam-Günderoth-Stadions bekannt. Ebenso haben die Vereine in den jährlichen Vorbesprechungen mit den Klassenleitern schon mehrmals auf diese Problematik hingewiesen. Leider wurde von der verantwortlichen Stelle auf diese Hinweise bzw. Vorschläge der Vereine bisher nicht näher eingegangen.

Der Stadt Lampertheim ist bekannt, dass an Sonntagen mehr Spiele als an Samstagen von den Klassenleitern angesetzt bzw. ausgetragen werden. Für Spielverlegungen welche diese Problematik reduzieren, ist die Stadt Lampertheim jederzeit offen.

gesehen:

(Eichenauer)

(Hecher)